

À Saint-Renan, les dons de sang encore en hausse

Le 29 novembre 2024 à 11h47



Les élèves de terminale bac pro SAPAT de la Maison Familiale accompagnés par une enseignante et Jean-Louis Menguy, président de l'association des bénévoles des donneurs de sang, sont venus pour la première fois donner leur sang.

L'établissement français du sang a organisé une collecte de sang à Saint-Renan sur deux matinées, les mardi 26 et mercredi 27 novembre 2024, à l'Espace culturel. Cent cinquante-six donneurs (119 en octobre 2021 et 143 en octobre 2020), dont treize nouveaux, se sont déplacés pour ce geste citoyen. Parmi les nouveaux donneurs, plusieurs jeunes majeurs du centre de formation de la Maison Familiale d'Iroise de Saint-Renan. Parmi eux, Dolan, Briec et Kieran, élèves de Terminale qui ont précisé se sentir « un peu stressés » pour ce premier don, si utile dans cette action solidaire. La prochaine collecte à Saint-Renan sera organisée les lundi 17 et mardi 18 février 2025